
Città di Vicenza
Insignita di due Medaglie d'Oro al Valore Militare
per il Risorgimento e la Resistenza

PROCESSO VERBALE

DELLA XIII SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventitré  addì  28  del  mese  di  Novembre  alle  ore  17:35,  nella  Residenza
Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di
convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, in data
23 Novembre 2023 (P.G.N. 197418) e successiva integrazione in data 27 Novembre 2023
(P.G.N. 198698) risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicoló X
  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X
  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X
  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X
  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X
  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X
  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X
  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X
10-Dal Pra Caputo Stefano X 27-Rucco Francesco X
11-Dalla Negra Michele X 28-Siotto Simona X
12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X
13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X
14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X
15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X
16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X
17- Maran Sara X

PRESENTI   26  -   ASSENTI  7

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art. 33
dello Statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti  gli assessori:  Baldinato Sara,  Fantin Ilaria,  Nicolai  Leonardo, Sala Isabella,
Selmo Giovanni, Tosetto Matteo e Zilio Leone.

Risultano designati scrutatori i consiglieri Martina Corbetti, Lorenza Rizzini e Valeria Porelli.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 31, 25,
26, 27, 28, 30, 29 e 32.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità, entra il cons. Ghiotto. (presenti 27)

- Alle  ore  18:25,  la  seduta  viene  temporaneamente  sospesa  per  un  breve  incontro  della
Conferenza permanente dei Presidenti dei Gruppi consiliari.
Alle ore 18:46, alla ripresa dei lavori consiliari, il Presidente invita il Segretario Generale,
dott.ssa Stefania Di Cindio, a procedere con l’appello nominale per la verifica del numero
legale.
Eseguito  l’appello  per  la  verifica  del  numero  legale,  risultano  presenti  i  consiglieri
comunali: Giacomo Possamai, Massimo Bardin, Cecilia Bassanello, Giacomo Bez, Mauro
Burlina, Raffaele Colombara, Luisa Consolaro, Martina Corbetti, Stefano Dal Pra Caputo,
Benedetta Ghiotto, Davide Giacomin, Jacopo Maltauro, Sara Maran, Alessandro Marchetti,
Nicolò Naclerio, Stefano Notarangelo, Mattia Pilan, Elia Pizzolato, Luca Poncato, Valeria
Porelli,  Beatrice  Giulia  Restuccia,  Lorenza  Rizzini,  Francesco Rucco,  Angelo  Tonello,
Massimiliano Zaramella, Marco Zocca. (presenti 26)

- Durante la trattazione dell’oggetto, iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 31, escono gli assessori Baldinato e Zilio.

- Prima della votazione dell’emendamento n. 1) all’ordine del giorno n. 1),  entra il cons.
Siotto. (presenti 27)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 25, escono i cons. Colombara, Maltauro e Pilan. (presenti 24)

- Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.
Bassanello, Consolaro, Maran e Siotto. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.  26  e  prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  1)  ,  entrano i  cons.  Conte,  e
Sorrentino;  entra ed esce il cons. Dalla Negra;  rientrano i cons. Bassanello, Colombara,
Consolaro, Maltauro, Maran, Pilan e Siotto;  escono i cons. Notarangelo, Porelli, Rucco e
Zocca M. (presenti 25)
Rientrano gli assessori Baldinato, Tosetto e Zilio.

- Prima della votazione dell’emendamento n. 1),  rientra il cons. Notarangelo; esce il cons.
Naclerio. (presenti 25)

- Prima della votazione dell’emendamento n. 2), rientra il cons. Zocca M. (presenti 26)
Esce l’assessore Tosetto.

- Prima della votazione dell’emendamento n. 3), escono i cons. Conte, Ghiotto, Maltauro e
Zocca M. (presenti 22)

- Prima della votazione dell’emendamento n. 4), rientrano i cons. Conte, Ghiotto e Maltauro.
(presenti 25)
Esce l’assessore Zilio.

- Prima della  trattazione dell’oggetto,  escono i  cons.  Siotto  e  Sorrentino;  rientra il  cons.
Zocca M. (presenti 24)
Esce l’assessore Spiller.
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- Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento,  esce il cons. Zocca
M.; rientra il cons. Siotto. (presenti 24)

- Prima della trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 27, rientrano i cons. Sorrentino e Zocca M. (presenti 26)
Rientrano gli assessori Spiller, Tosetto e Zilio.
Esce l’assessore Baldinato.

- Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Bez,
Sorrentino e Zocca M. (presenti 23)

- Prima della trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 28, esce il cons. Notarangelo; rientrano i cons. Bez e Sorrentino. (presenti 24)

- Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.
Maltauro, Pilan e Sorrentino. (presenti 21)

- Prima della votazione della richiesta di anticipo dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno
dei lavori consiliari con il n. 30,  esce il cons. Bez;  rientrano i cons. Pilan e Sorrentino.
(presenti 22)

- Durante la presentazione dell’emendamento n. 1), rientra il cons. Bez. (presenti 23)

- Prima della votazione della mozione come emendata, rientra il cons. Maltauro (presenti 24)
Esce l’assessore Spiller.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 29, escono i cons. Maltauro e Sorrentino (presenti 22)
Rientra l’assessore Spiller.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 32 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1),  esce il cons. Siotto;  rientra il
cons. Maltauro. (presenti 22)

- Alle ore 00:07 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 1/198793 pgn presentata il 27.11.2023 dal cons. Rucco, avente per
oggetto: “Associazione Carabinieri in Campo Marzo”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità n. 2/198817 pgn presentata il 27.11.2023 dal cons. Rucco avente per
oggetto: “Allerta aviaria”.

Relaziona l’Assessore Baldinato.
Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità n. 3/200033 pgn presentata il 28.11.2023 dal cons. Maltauro avente
per oggetto: “A che punto siamo con le procedure di esproprio relative al passaggio della
Tav/Tac a Vicenza?”

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Maltauro.

Domanda d’attualità n. 4/200071 pgn presentata il 28.11.2023 dal cons. Maltauro avente
per oggetto: “Nuovo stop per la mensa universitaria a Vicenza: quali idee e azioni ha in mente
l’amministrazione per garantire il servizio nei prossimi mesi?”

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Maltauro.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interpellanza n. 27_o/173961 pgn presentata il 16.10.2023 dalla cons. Corbetti avente per
oggetto: “Introduzione del kit di cittadinanza”.

Relaziona l’Assessore Nicolai.
Interviene il cons. Corbetti.

Interrogazione n. 15_o/155852 pgn  presentata il 15.09.2023 dal cons. Rucco avente per
oggetto: “Portone di accesso alla Scuola primaria Pajello”.

Relaziona l’Assessore Selmo.
Interviene il cons. Rucco.

Interpellanza n. 31_o/194225 pgn presentata il 20.11.2023 dai cons. Consolaro e Burlina
avente  per  oggetto:  “Adesione alla  Carta  dei  Diritti  delle  persone con sclerosi  multipla  e
patologie correlate, loro familiari e caregiver”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.
Interviene il cons. Consolaro.

Interrogazione n. 24_o/172497 pgn  presentata il 12.10.2023 dal cons. Rucco avente per
oggetto: “Palazzetto dello Sport – rischio infiltrazioni”.

Relaziona l’Assessore Zilio.
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Interviene il cons. Rucco.

Interrogazione n. 25_o/172482 pgn  presentata il 13.10.2023 dal cons. Rucco avente per
oggetto: “Esposizione della Bandiera di Israele in Comune di Vicenza”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rucco.

INTERVENTO DEL PRESIDENTE

Interviene il  Presidente per ringraziare l’intero Consiglio  per la vicinanza dimostratagli  in
seguito al suo infortunio.

In  riferimento  all’appena  trascorsa  giornata  contro  la  violenza  sulle  donne,  il  Presidente
ricorda  i  recenti  femminicidi  avvenuti  e  con l’occasione  fa  riprodurre  un  breve  video in
memoria delle vittime. Sottolinea inoltre la collocazione permanente tra i banchi dell’aula di
una poltrona rossa.
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OGGETTI TRATTATI

Il  Presidente  dà  la  parola  al  Sindaco  che  chiede,  ai  sensi  dell’art.  9,  comma  2,  del
Regolamento  del  Consiglio  comunale,  la  modifica  dell’ordine  di  trattazione  degli  oggetti
iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari, anticipando la trattazione dell’oggetto iscritto
con il n. 31 “Richiesta di dibattito pervenuta il 14.9.2023 dai cons. Zocca, Rucco, Maltauro e
Naclerio avente ad oggetto: Prolungamento di via Aldo Moro”.

Il  Presidente pone in  votazione la  richiesta,  che viene approvata,  con votazione in
forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato:

Presenti 26

Astenuti /

Votanti 26

Favorevoli 26 Bardin, Bassanello, Bez, Burlina, Colombara, Consolaro, Corbetti, Dal Pra
Caputo,  Ghiotto,  Giacomin,  Maltauro,  Maran,  Marchetti,  Naclerio,
Notarangelo,  Pilan,  Pizzolato,  Poncato,  Porelli,  Possamai,  Restuccia,
Rizzini, Rucco, Tonello, Zaramella, Zocca M.

Contrari /

OGGETTO XXXI

Deliberazione n. 67

Richiesta  di dibattito  pervenuta il  14.9.2023 dai cons.  Zocca,  Rucco, Maltauro e Naclerio
avente ad oggetto: “Prolungamento di via Aldo Moro”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXV

Deliberazione n. 68

Ratifica della deliberazione d’urgenza della Giunta comunale n. 196 del 18/10/2023 avente
per oggetto: “Bilancio – Variazione di bilancio d’urgenza della  Giunta comunale,  ai sensi
dell’art. 175, cc. 4 – 5 del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL)”. 

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XXVI

Deliberazione n. 69

BILANCIO – Variazione di bilancio ai sensi dell’art.175 del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL) e
punto 4.2 lett. h) dell’allegato 4/1 al D.Lgs. n. 118/2011.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXVII

Deliberazione n. 70

URBANISTICA –  Revoca  della  delibera  di  Consiglio  comunale  n.  31  del  13.3.2023  e
adozione  ai  sensi  dell’art.  18  della  L.R.  11/2004  della  Variante  Parziale  al  Piano  degli
Interventi – Città Storica.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXVIII

Deliberazione n. 71

URBANISTICA – Approvazione della Variante Parziale al Piano degli Interventi,  ai sensi
dell’art.18 della L.R. 11/2004, per la realizzazione della ciclovia n. 5 “Vicenza-Rettorgole-
Cresole”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

Il Presidente comunica al Consiglio che é pervenuta una richiesta di anticipo a firma dei cons.
Siotto, Sorrentino, Notarangelo, Conte e Poncato richiedente, ai sensi dell’art. 9, comma 2,
del Regolamento del Consiglio comunale, la modifica dell’ordine di trattazione degli oggetti
iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari, anticipando la trattazione dell’oggetto iscritto
con  il  n.  30  “Mozione  presentata  il  9.11.2023  dai  cons.  Poncato,  Colombara,  Pilan,
Sorrentino, Grimaldi, Corbetti, Consolaro, Restuccia, Ghiotto, Pizzolato, Bardin, Zocca M.,
Siotto, Porelli e Notarangelo avente per oggetto: Tribunale della Pedemontana”.

Il  Presidente pone in  votazione la  richiesta,  che viene approvata,  con votazione in
forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato:

Presenti 22
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Astenuti /

Votanti 22

Favorevoli 22 Bardin,  Bassanello,  Burlina,  Colombara,  Consolaro,  Conte,  Corbetti,  Dal
Pra  Caputo,  Ghiotto,  Giacomin,  Maran,  Marchetti,  Pilan,  Pizzolato,
Poncato,  Possamai,  Restuccia,  Rizzini,  Siotto,  Sorrentino,  Tonello,
Zaramella

Contrari /

OGGETTO XXX

Deliberazione n. 72

MOZIONI  –  Mozione  presentata  il  9.11.2023  dai  cons.  Poncato,  Colombara,  Pilan,
Sorrentino, Grimaldi, Corbetti, Consolaro, Restuccia, Ghiotto, Pizzolato, Bardin, Zocca M.,
Siotto, Porelli e Notarangelo avente per oggetto: “Tribunale della Pedemontana”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXIX

Deliberazione n. 73

Approvazione  del  Regolamento  comunale  per  la  disciplina  delle  attività  di  acconciatore,
estetista, tatuatore e piercer. L.R. 27 novembre 1991, n. 29 e L.R. 23 ottobre 2009, n. 28. 

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXXII

Deliberazione n. 74

Elezione dell’autorità Garante per i diritti delle persone private della libertà personale.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -
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Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1
Domande  d’attualità  nn.  1/198793  pgn;  2/198817  pgn;  3/200033  pgn;
4/200071 pgn.

2
Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  27_o/173961  pgn;  15_o/155852  pgn;
31_o/194225 pgn; 24_o/172497 pgn; 25_o/172482 pgn.

3

- Richiesta di anticipo oggetto 31 pgn 201656 presentata dai cons. Zocca M.,
Rucco, Maltauro e Naclerio
- Richiesta di anticipo oggetto 30 pgn 201114 presentata dai cons. Siotto,
Sorrentino, Conte, Notarangelo e Poncato

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gnippo Consiliare Rucco Sindaco

&A 4-

Vicenza, 27 Novembre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : Associazione Carabinieri in Campo Marzo.-

Sugli organi di stampa di questi giorni e apparsa la notizia che I'Associazione
Carabinieri si occupera di controlli in Campo Marzo.-
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Vista la grave situazione relativa alia sicurezza urbana degli ultimi mesi, il sottoscritto
consigliere comunale chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale quali siano Ie modalita di
intervento della predetta Associazione.-

Distinti saluti.-

II capogruppo
Lista Rucco Sindaco
RUCCO Francesco
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2 7 NOV. 2023

AL COMU>\E D! ViCENZA

COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

t)A 2.

Vicenza, 27 Novembre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : Allerta aviaria.-

Sugli organi di stamps di quest! giorni e apparsa la notizia che siamo in allerta aviaria.-

IU

0)
^

c
l^i
I'^l
•H 0

\v^

lit
U ft

n
00
0
01
-^.
r-f
r-1
~~~^.
[~-
0)

ro
CS|
0
OJ
-^
[>
H
co
co
0
t-1
0

s

0
^
^-1
0

+-1

0;

Vista la delicatezza e la pericolosita di tale epidemia, il sottoscritto consigliere comunale
chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale quali notizie abbiano in merito e come intendono
intervenire a tutela dei cittadini.-

Distinti saluti.-

II capogruppo
Lista Rucco Sindaco
RUCCO Francesco
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" A che punto siamo con 1c procedure di esproprio relative al passaggio della Tav/Tac a Vicen-
za?"

Considerato quanta riportato in data odierna dalla stampa locale in merito ai contatti non ancora awenuti tra
i cittadini resident! nelle zone Ferrovieri-via Rossi- restante area ovest soggetti alle procedure di esproprio
per il passaggio Tav-Tac e i tecnici di Iricav che dovrebbero porre in essere Ie suddette procedure;

Dato che i medesimi articoli della stampa riportano lamentele da parte della cittadinanza dell'area dttadina
in oggetto in merito a mancate comunicazioni rispetto ai sopralluoghi previsti e agli interventi di esproprio,
agli awenuti rinvii senza awiso, alle mancate comunicazioni esaustive rispetto ai testimoniali di stato degli
appartamenti;

UJ

fO <D
N ^-1
fi
^
-^1
•^j
^^

11
u &<

m
f^J
0
M

00
Cs]

^
co
Os]
0
CM
^^
00
PO
0
0
0
c^
0

z

0

0
-p

&4

Appurato che 1'amministrazione comunale nelle scorse settimane ha promosso piu di qualche incontro con i
cittadini soggetti alle procedure di esproprio nella sede comunale di Palazzo Trissino con 1'intento, da quanta
si poteva evincere dalla stampa, di curare in modo preciso i passaggi sopra descritti, intento che quindi non
pare essere stato particolarmente soddisfatto in modo efficace;

II sottoscritto consigliere comunale e Capogruppo della Lega chiede al Sindaco e all'amministrazione comu-
nale quale sia lo stato dell'arte in merito alle comunicazioni, programmazioni e azioni rispetto alle procedure
di esproprio che interesseranno i dttadini residenti nella zona ovest di Vicenza.

II Consigliere Jacopo Maltauro
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" Nuovo stop per la mensa universitaria a Vicenza: quali idee e azioni ha in mente I'ammini-
strazione per garantire il servizio nei prossimi inesi?"

In data odierna si apprende dal Giornale di Vicenza che la progettualita relativa alia mensa universitaria a Vi-
cenza ha subito un ulteriore arresto a causa di problematiche legate a motivi economici ed amministravi, con
una serie di perizie e tariffari da rifare e quindi con i tempi di realizzazione della nuova mensa in Viale Mar-
gherita che verosimilmente , come riportato dal suddetto articolo, saranno tutt'altro che celeri;

II medesimo articolo riporta che la soluzione temporanea per owiare a queste lungaggini sulla realizzazione
della nuova struttura e stata individuata dagli enti coinvolti nella predisposizione a mensa del supermercato
Quick di Viale Trissino attualmente ancora in funzione, sul quale pero risultano comunque necessari inter-
venti di adeguamento strutturale e logistico;
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In considerazione della scadenza 31-12-23 del bando di gestione Esu Padova dell'attuale mensa in contra
barche e dei tempi comunque non rapid! per I'allestimento a mensa universitaria del supermercato sito in
Viale Trissino;

II sottoscritto consigliere comunale e Capogruppo Lega chiede al Sindaco e all'amministrazione Comunale:

-Quali azioni e progettualita intenda mettere in campo, in concerto con gli altri enti coinvolti, per garantire il
servizio di mensa al tessuto universitario presente in citta, il quale ha gia piu volte fatto presente 1'esigenza
prioritaria di una mensa a servizio degli studenti, peraltro in aumento, nella nostra citta.

-Se in merito a tali soluzioni temporanee e progettualita relative e stata coinvolta ed e attivo un confronto con
la popolazione universitaria interessata;

-Con quali tempistiche intende operare in tal senso e quali stime temporali sono previste per 1'allestimento
della mensa temporanea in attesa della realizzazione di una struttura fissa in Viale Margherita.

II Consigliere Jacopo Maltauro
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Interpellanza a risposta orale

INTRODUZIONE DEL KIT DI CITTADINANZA

PREMESSO CHE

La cerimonia di giuramento di cittadinanza rappresenta un momenta importante nel percorso di integrazione e

quest'ultimo si puo realizzare positivamente solo attraverso la conoscenza reciproca tra culture;

CONSIDERATA

La recente iniziativa del Comune di Padova, diffusa a nota stampa sul sito del Comune stesso in data

29/09/2023, che prevede la consegna di un kit di cittadinanza durante la cerimonia di giuramento di

cittadinanza contenente, oltre all'attestato, "una lettera a firma del Sindaco, la Costituzione della Repubblica

Italiana, un'edizione della Costituzione per ragazzi e ragazze in base alia fascia d'eta, un biglietto di ingresso

per i Musei Comunali per ciascun componente della famiglia anagrafica come omaggio di benvenuto della
Citta";

SI CHIEDE

Alia Giunta e all'amministrazione di implementare la cerimonia di giuramento di cittadinanza del Comune di

Vicenza, con la creazione di un kit di cittadinanza - su esempio di Padova - che includa, oltre a copia della

Costituzione Italiana, una lettera a firma del Sindaco, un manuale di Educazione Civica per ragazzi e ragazze

in base alia fascia d'eta e 1'accesso ai Musei Civici per ciascun componente della famiglia anagrafica, affinche

Ie nuove cittadinanze e Ie loro famiglie possano conoscere il patrimonio artistico della citta e avvicinarsi al
tessuto culturale cittadino.

La Consigliera e il Consigliere Comunale

Martina Corbetti

Mattia Pilan
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

Vicenza, 15 Settembre 2023

Al Signor Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidents del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interroaazione

Argomento : Portone di accesso alia Scuola primaria Pajello.-

Da alcuni giorni ricevo numerose segnalazioni da molti concittadini (genitori di alunni)
che lamentano il fatto che il portone di accesso alia scuola Pajello e stato chiuso con un
catenaccio per ragioni di sicurezza.-

Lo stato di manutenzione del portone sopracitato e in pessime condizioni.-

Nei mesi scorsi I'ex assessors all'istruzione Tolio ha concordato con AMCPS e i Lavori
Pubblici il posizionamento di un nuovo portone affidando il lavoro ad una ditta di falegnameria,
che aveva previsto I'intervento di sostituzione per I'inizio della scuola.

Cio premesso, il sottoscritto consigliere comunale formula al Sindaco ed alia Giunta
Comunale Ie seguenti domande:

1) Per quali ragioni e state chiuso I'accesso alia scuola con un catenaccio?
2) A che punto sono i lavori per realizzare il nuovo portone di accesso alia succitata scuola?

Distinti saluti.
capogruppo

Lista Rucco Sindaco
RUCCO Francesco
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INTERPELLANZA A RISPOSTA ORALE'

Vicenza, 15 novembre 2023

Oggetto: adesione alia Carta dei Diritti delle persone con sclerosi multipla e patologie
correlate, lore familiari e cargiver

PREMESSO CHE:

La sclerosi multipla e una malattia degenerativa cronica che esordisce in eta giovanile e
accompagna con progressivi aggravamenti e disabilita Ie persone colpite ( su 3 pazienti due sono
donne).
La loro vita e quella del loro contesto familiare deve fare i conti con 1'incertezza del futuro rispetto
all'autonomia e al progetto di vita e con difficolta che possono essere psicologiche, relazionali,
lavorative.

Tuttora Ie terapie ne rallentano la progressione ma la ricerca non e stata ancora in grado di trovare
cure definitive.

L'organizzarsi in associazione permette a queste persone di tradurre collettivamente Ie loro richieste
di tutela, sostegno, accoglienza e diritti.
L'Associazione Italiana Sclerosi Multipla, gia nel 2014 ha proposto una Carta dei Diritti da
declinare in 7 aree: Salute, Ricerca, Autodeterminazione, Inclusione, Lavoro, Informazione e
Partecipazione attiva.
Quest'anno poiche il "Diritto non e statico ma si radica nella vita reale, coinvolge Ie coscienze, si
trasforma nei contesti, si confronta con Ie tendenze culturali e sociali, interroga Ie istituzioni e
I'organizzazione sociale" la Carta e stata aggiomata.
Sia aggiungendo altri ambiti in cui avanzare diritti come 1'Educazione e la formazione, la
Semplificazione e 1'Innovazione sia riconoscendo che la specificita della Sclerosi Multipla nei sui
effetti sulla disabilita puo riguardare altre patologie correlate e in qualche modo tutte Ie persone
che devono fare i conti con la disabilita.

Poiche e in atto una campagna per promuovere questa nuova Carta con la raccolta di adesioni e
finnandola si da forza ai principi e ai valori che afferma perche possano prendere forma e
sostanza e si traducano in leggi, politiche, prassi, comportamenti concreti e risposte

i sottoscritti Consiglieri Comunali Luisa Consolaro e Mauro Burlima

INTERPELLANO

il Sindaco e 1'Assessore competente affinche:

1'Amministrazione di Vicenza scelga di sostenere la nuova Carta sottoscrivendola, come ha fatto la
precedente Amministrazione nel 2020
Scelga di promuoverla, con Ie dovute modalita, nei contesti piu coerenti allo scopo, interloquendo
con la sezione vicentina dell'AIMS per valutare anche quali altri atti concreti possano essere da
intraprendere ( es. verifica del PEBA)

I CONSIGLIERI COMUNALI
Luisa Consolaro e Mauro Burlina
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidents del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interrosazione a risposta orale ureente

Argomento : Palazzetto dello Sport - rischio infiltrazioni.

Da mesi 1'esterno del Palazzetto dello Sport versa in queste condizioni, come
del resto gran parte della Citta.

A cio si aggiunga che la grandinata di agosto scorso ha provocato del buchi
nei lucemari del tetto del Palazzetto, con inevitabili infiltrazioni di acqua
piovana.

A campionati (basket, pallavolo) in corso, ci preoccupano Ie previsioni meteo
dei prossimi giomi perche 11 Comune e inadempiente e non ha provveduto alle
necessane nparaziom.

Cio significa che, in caso di pioggia e di infiltrazioni, si rischia la sospensione
delle partite con figuraccia della Citta a livello nazionale.

Riteniamo che 1'intervento tampone di Amcps non sia sufficiente in caso di
abbondanti piogge.

II sottoscritto consigliere comunale chiede:

Cosa pensa di fare 1'Amministrazione Comunale per ovviare a tale problema?
Che tempi di intervento sono previsti?

Si richiede risposta orale.

Francesco Rucco

consigliere Lista Rucco Sindaco—
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE
Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

Vicenza, 13 Ottobre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interpellanza a risposta orale

Argomento : Esposizione della Bandiera di Israele in Comune di Vicenza.

In questi e giomi e scoppiata la guerra tra Israele e Hamas, movimento
Palestinese, con risvolti drammatici per entrambe 1c popolazioni.-

L'aggressione di Sabato 7.10 scorso, ai danni di cittadini israeliani inermi, ha
dimostrato tutta la violenza e 1'odio tra Popoli.

Nei giomi scorsi sia il Sindaco che gli scriventi consiglieri di minoranza
hanno manifestato la propria solidarieta al Popolo israeliano.-

La sinistra antagonista ha gia annunciato per domani una manifestazione pro
Palestina e contra Israele in Campo Marzo.-

In particolare, gli scriventi consiglieri hanno richiesto un gesto concreto di
solidarieta da parte del Comune di Vicenza che poteva concretizzarsi
nell'esposizione della bandiera Israeliana o nella proiezione della stessa sulla
Basilica Palladiana.-

Ad oggi la bandiera non e stata esposta.-

II sottoscritto consigliere comunale, a name del gmppo consiliare Rucco
Sindaco, chiede che venga esposta la bandiera Israeliana dal Comune di
Vicenza in segno di solidarieta al Popolo Israeliano.-

Si richiede risposta orale.

Francesco Rucco

capogmppo Lista Rucco Sindaco—
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COMUNE DI VICENZA

Vicenza, 28 novembre 2023

PRESENTATO |

2 8 NOV. 2823

AL COMUNE Dl VICENZA

-r?c^^ ^)A^"^

Alia Cortese attenzione di

Dott. Massimiliano Zaramella

Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto "Richiesta modifica dell'ordine del giorno"

Egregio Presidente,
i sottoscritti consiglieri comunali richiedono la modifica dell'ordine del giorno della seduta
odiema. Nello specifico si chiede di anticipare 1'ultimo oggetto "Richiesta di dibattito progetto
prolungamento di viaAldo Moro" al primo punto dell'ordine del giomo.
Le motivazioni sono legate all'importanza dell'oggetto, dell'opera in discussione e della
presenza di cittadini interessati alia discussione, che non puo essere relegata ad uno sterile
confronto a ora tarda e senza la partecipazione del pubblico.

^

Dott. Marco Zo^ca

SsJf
Fran^sco Rucco

'Lista-GwiAa_Rwfco Sindaco

Sig. Jacopo M'altauro
Lega-Liga Veneto

.'

Sig. icolo acl no

Fr elli d' lia
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